



4youCard GemeindeneWSletter 03/2018

Diesmal mit folgenden Themen:

1. 4youCard sucht die gesündeste WG Oberösterreichs!
2. "Mensch ärgere dich nicht!" – Die OÖ Spieletage!
3. Pic4Kenia: Selfies für den guten Zweck!

1. 4youCard sucht die gesündeste WG Oberösterreichs!

Nach dem Erfolg der „Nachhaltigen WG“ im Frühjahr, startet die 4youCard im November ein neues Projekt: In der „Gsunden WG“ dreht sich zwei Monate lang alles um Themen wie Rauchen, Ernährung und Fitness. Die WG-Bewohner testen Trends, setzen sich aktiv mit ihrer eigenen Gesundheit auseinander und teilen ihre Erfahrungen am Instagram-Account und auf der Website der 4youCard. Ein Fitness- und Ernährungsexperte steht den Jugendlichen mit Tipps und Tricks zur Seite. Als Belohnung erhält die Wohngemeinschaft zusätzlich Gutscheine im Wert von 500 Euro. Bewerben können sich alle jungen WGs in Oberösterreich bis Ende Oktober per Mail an office@4youcard.at, via Instagram oder Facebook. Mit dem Projekt möchte die 4youCard gemäß dem Motto „Fun & Fair“ Jugendlichen Gesundheits-Themen auf unterhaltsame Art und Weise näherbringen und zum Mitmachen einladen.



Foto: unsplash

2. "Mensch ärgere dich nicht!" – Die OÖ Spieletage!

Vom 3. bis 4. November veranstaltet das Landesjugendreferat wieder die Spieletage des Landes im OÖ Kulturquartier und im AEC.

Die Besucher erwartet jeweils von 10 bis 18 Uhr ein abwechslungsreiches Angebot: vom Brettspiel über digitale Schnitzeljagd bis hin zur Virtuellen Realität. Tausende Brettspiele aber auch Konsolenspiele und Musikinstrumente warten nur darauf, getestet zu werden. Die diesjährigen Specials sind die Fachtagung „Spielend lernen im digitalen Zeitalter“ am 24. Oktober, die „Family Days“ im AEC mit speziellen digitalen Workshopangeboten, die „Lange Nacht der Spiele“ am Samstag, 3. November sowie der große Flohmarkt.

Weitere Infos gibt's unter www.junginooe.at/spieletage



Foto: 4youCard



3. Pic4Kenia: Selfies für den guten Zweck!

Die 4youCard startet eine neue Charity-Aktion: Jugendliche sollen mit einem Selfie zeigen, dass sie Schulkinder in Kenia unterstützen! Pro Gesicht spendet die Jugendkarte 2 Euro an ein Projekt der Dreikönigsaktion, das benachteiligten Jugendlichen in Kenia den Schulbesuch oder die Ausbildung zu einem Beruf ermöglicht. Alles, was sie tun müssen, ist einen Selfie auf Instagram oder Facebook zu posten (Story oder Post), ihn mit dem #pic4kenia zu markieren und die 4youCard zu verlinken. Egal ob Einzel- oder Gruppenselfie, unter allen Teilnahmen werden tolle Preise verlost. Die Aktion läuft von 28. September bis 31. Oktober. Mehr Infos gibt's auf www.4youcard.at



Foto: Luggi Frauenberger

Rückfragehinweis:

4youCard – die Jugendkarte des Landes OÖ
Mag.^a Katrin Schmoll Kommunikationsmanagerin
4040 Linz, Hauptstraße 51-53
Tel.: (0732) 771030, Fax: (0732) 771030-4